

## Spendenübergabe an den Arbeitskreis „Kinderträume“



(vg) (v.l.n.r.) Dana Wetzig (Friseurin Lindenoase), Ortfried Werner (Verkaufsleiter HONDA Strausberg), Evelyn Behlau (Arbeitskreis Kinderträume), Elke Mutz (Inhaberin Lindenoase) und Ute Wendorff (Kinder-, Jugend- und Familienbüro der Stadt Strausberg) am 24.01. bei der Spendenübergabe für den Arbeitskreis Kinderträume.

Beim Hondafrühstück am 15.01. frisierten die Damen der Lindenoase die Kunden des Autohauses gegen einen Obolus. Der Erlös wurde von Honda aufgestockt und so kamen 245 Euro für Freizeitaktivitäten von Kindern aus sozialschwachen Familien zusammen.